



El peso y la BMV ligan tres sesiones a la baja

BRAULIO CARBAJAL

El peso cerró la sesión de este jueves en 18.32 pesos por dólar, con una depreciación de 0.40 por ciento o 7.2 centavos. Según el Banco de México, el tipo de cambio mostró una alta volatilidad al tocar un máximo de 18.3975 y un mínimo de 18.1607 pesos por dólar. Con esto, la moneda mexicana ligó tres sesiones con pérdidas.

De acuerdo con analistas, la depreciación de esta jornada fue consecuencia de que continúa la aversión al riesgo en los mercados financieros globales, ante la posibilidad de que el conflicto entre Israel y Hamas se extienda.

Además, destacó Banco Base, en México hay aversión al riesgo ante acontecimientos que podrían generar volatilidad y causar riesgos para el crecimiento económico del país, como por ejemplo, la aprobación en lo general de la Ley de Ingresos de la Federación para 2024 en la Cámara de Diputados, que contempla un elevado déficit fiscal para el 2024.

Asimismo, dijo, continúan los riesgos de intervención por parte del gobierno de México en el sector privado, como por ejemplo con el acuerdo para ajustar los derechos de las concesiones aeroportuarias, en donde se dio a conocer que las contribuciones aeroportuarias pasarán de 5 a 9 por ciento sobre los ingresos brutos del concesionario.

“Estos cambios afectarán los ingresos de los grupos aeroportuarios y generan incertidumbre respecto a la política económica de México”, señaló el grupo financiero.

El dólar retrocede

El dólar estadounidense perdió 0.15%, de acuerdo con el índice

ponderado, debido a los comentarios del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, quien dijo que los funcionarios procederán con cuidado mientras consideran el camino de la política monetaria. Lo anterior llevó a que la mayoría de las divisas entre los principales cruces frente al dólar ganaran terreno en la sesión.

El mercado de capitales cerró la jornada con pérdidas generalizadas. En Estados Unidos, el Dow Jones cerró con una disminución de 0.75 por ciento, ligando dos sesiones consecutivas a la baja, lo cual no sucedía desde el 3 de octubre. El Nasdaq Compiste cerró con una pérdida de 0.96 por ciento, ligando tres sesiones de pérdidas por primera vez desde el 22 de septiembre. El S&P 500 perdió 0.85 por ciento, mostrando tres sesiones consecutivas a la baja.

La Bolsa Mexicana de Valores tuvo una pérdida de 0.95 por ciento, ligando tres sesiones consecutivas a la baja. Destacan las pérdidas de los sectores industrial (1.77 por ciento) y consumo básico (1.48 por ciento).